

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti pada bab sebelumnya maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan tentang Penerapan Nilai-nilai Etika Komunikasi Islam pada Mahasiswa (Studi Deskriptif Mahasiswa Prodi KPI Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten) adalah sebagai berikut:

1. Penerapan nilai-nilai etika komunikasi Islam secara verbal mahasiswa Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2021 meliputi. Mengucapkan salam, terdapat beberapa mahasiswa yang masih belum menerapkan nilai-nilai etika komunikasi Islam dalam diri masing-masing. Dimungkinkan karena beberapa kebiasaan yang membuat mahasiswa sulit untuk menerepakan dan memperhatikan cara berkomunikasi yang sesuai dengan etika komunikasi islam. lemah lembut dalam berbicara, Sebagian besar mahasiswa KPI Angkatan 2021 di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten mempraktekkan atau menerapkan prinsip-prinsip etika komunikasi islam seperti mengucapkan salam, namun tidak semua mahasiswa konsisten dalam mempraktikkannya. bertutur kata dengan baik dan sopan, mayoritas mahasiswa Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) cenderung menerapkan etika berbicara sopan, terutama dalam konteks lingkungan kampus dan saat berinteraksi dengan dosen di dalam kelas. menyesuaikan pembicaraan dan bahasa dalam berkomunikasi dengan orang lain, Mahasiswa KPI angkatan 2021 cenderung memiliki kemampuan untuk menyesuaikan pembicaraan dan bahasa yang digunakan sesuai dengan konteks komunikasi. bersikap jujur, Meskipun sebagian besar mahasiswa mungkin menerapkan sikap yang jujur, namun ada juga sebagian kecil yang mungkin tidak melakukannya. Dalam konteks kampus, terlihat bahwa masih terdapat kekurangan dalam penerapan

sikap yang jujur, terutama dalam hal mematuhi aturan kampus. Dan pesan akurat, mahasiswa KPI angkatan 2021 umumnya dianggap mampu menerapkan penyampaian pesan yang akurat. Meskipun dalam beberapa kasus terdapat sedikit kebingungan.

2. Penerapan nilai-nilai etika komunikasi islam secara non verbal mahasiswa Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Angkatan 2021 menunjukkan bahwa terdapat potensi kurangnya penerapan etika komunikasi non-verbal pada mahasiswa Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI). Oleh karena itu, fokus pada pemahaman dan penerapan aspek non-verbal dalam komunikasi dapat menjadi hal yang penting untuk ditekankan kepada mahasiswa, khususnya mahasiswa KPI angkatan 2021.

B. Saran

Dengan selesainya pembahasan skripsi ini, peneliti memiliki saran diantaranya:

1. Saran Akademis

Penelitian ini diharapkan menjadi bahan rekomendasi, evaluasi, dan kajian insan akademik bagi yang sedang mempelajari ilmu dalam menerapkan nilai-nilai etika komunikasi islam dan dapat memberikan kontribusi yang signifikan bagi perkembangan ilmu pengetahuan dalam bidang komunikasi, khususnya etika komunikasi islam. Temuan dan hasil penelitian ini dapat memberikan wawasan baru, memperkaya literatur dan membantu dalam pengembangan teori dan praktik dalam bidang tersebut.

2. Saran Praktis

Berdasarkan kesimpulan yang dilakukan oleh peneliti mengenai penerapan nilai-nilai etika komunikasi islam pada mahasiswa Prodi KPI angkatan 2021 UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Peneliti mengajukan saran bagi mahasiswa KPI untuk terus mengkaji lebih dalam terakit komunikasi islam, agar mahasiswa dapat menerapkan hal tersebut di lingkungan kampus dan di lingkungan